

## Kapolda Jawa Timur Tinjau Vaksinasi Kepada Masyarakat Pesisir di Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Mar 18, 2022 - 02:45



GRESIK – Vaksinasi menyasar kepada masyarakat di pesisir Gresik digelar di Satpolairud Polres Gresik. Ratusan warga antusias mengikuti vaksinasi yang dihadiri Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Nico Afinta.

Kapolda datang bersama Pangkoarmada II, Dinkes Provinsi, Ditpolairud Jawa Timur melaksanakan kegiatan vaksinasi sasaran masyarakat pesisir. Total diikuti

seribu orang, dosis vaksin kedua dan ketiga.

“Pelaksanaan gabungan TNI-Polri dan Dinas Kesehatan. Harapan kami, kegiatan ini menyisir masyarakat yang belum divaksin. Masyarakat yang belum vaksinasi segera datang ke Babinsa, Bhabinkamtibmas atau bidan desa. Segera lapor kalau belum divaksin,” kata Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Nico Afinta, Kamis (17/3/2022).

TNI-Polri dan Dinkes akan menyediakan tempat dan waktu untuk pelaksanaan vaksin. Menghadapi covid-19 pertama harus vaksin, kedua protokol kesehatan, ketiga mendownload aplikasi Peduli Lindungi.

Setiap perjalanan laut, darat dan udara harus menggunakan aplikasi Peduli Lindungi.

“Saya kira penting kebersamaan antara masyarakat pemerintah dalam menangani Covid-19. Kalau sudah divaksin harus patuh prokes maka kegiatan ekonomi berjalan, kita bisa melewati situasi ini,” paparnya.

Saat ini kondisi vaksin di seluruh kabupaten dan kota sudah di atas 70 persen. Setelah itu, vaksinasi kepada lansia. Karena lebih rentan terpapar covid-19.

“Apabila lansia yang memiliki keluarga lansia dan belum divaksin ke dua dan ketiga. Segera lapor. Karena lansia lebih rentan kalau belum divaksin,” imbuhnya.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis menambahkan warga yang belum vaksin segera melapor. Pihaknya siap membantu warga untuk menerima vaksinasi.

“Kami siap membantu masyarakat mendapatkan vaksinasi. Bagi masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan, terutama saat beraktivitas di luar rumah,” tegas Azis. (Jon)